

## 「第10回住友理工サッカーフェスティバル」開催

住友理工株式会社（本社：愛知県小牧市、代表取締役社長：西村義明）は、地元の子どもたちを対象としたチャリティーサッカースクール「第10回住友理工サッカーフェスティバル」を、1月10日（土）にパークアリーナ小牧で開催しましたので、お知らせいたします。



当社は、スポーツを通じた青少年の健やかな育成への貢献を目的に、2006年から毎年このサッカースクールを主催しています。

10回目の開催となる今回は、昨季惜しまれながら現役を引退された名古屋グランパス元選手、中村直志さんと、所属コーチ4名を特別コーチとして迎え、幼稚園児から小学6年生までの児童約450名に、巧みなプロ選手のボールさばきのコツや、精度の高いパスなどの技術指導をいただきました。中村さん、コーチらが参加したミニゲームでは、寒さをものともせず、中村さんとともにボールを懸命に追いかける子どもたちの姿が印象的でした。

また、昨年に引き続き今年も、当社が2008年度から取り組んでいる社会貢献活動「住友理工の森づくり事業」で協力をいただいている長野県池田町の小学生を招待し、小牧の地元サッカーチームとの親善試合を行い、サッカースクールにも参加していただきました。



中村さんのボールを懸命に狙う子どもたち

今後も当社は、地域社会の一員であることを常に自覚し「良き企業市民」として、社会との信頼関係を築き、豊かな社会づくりに寄与してまいります。

以上